



23.08.2017

## TASC: NEUE FACHMESSE FÜR KFZ-REPARATUR-MARKT

Die Branche verändert sich rasant. Hierauf reagiert nun die Messe Düsseldorf und startet mit der ersten Ausgabe der tasc eine neue Fachmesse für den Aftersales Market. Auf 3.200 Quadratmetern Ausstellungsfläche dreht sich alles um Autoglas, Smart Repair und Fahrzeugaufbereitung.

Karosserie- und Lackierbetrieben liefert die tasc unter anderem Informationen über effiziente Reparaturlösungen bis hin zur Optimierung der digitalen Prozesse in der Werkstatt. Zudem bietet die Messe Betrieben Impulse, bestehende Geschäftsfelder weiter auszubauen oder sich neue zu erschließen.

Die Messe findet am 27.-28. Oktober 2017 auf dem Böhler-Areal in Düsseldorf täglich von 9 bis 18 Uhr statt. [Online-Tickets gibt es ab sofort auf der Website der Messe Düsseldorf.](#)

### WELCHE REPARATURLÖSUNGEN WERDEN AUF DER TASC GEZEIGT?

**Im Bereich Autoglas** präsentieren unter anderem die Carlofon GmbH sowie **Kleb- und Dichtstoffexperte Sika Systemlösungen**, mit denen Reparaturbetriebe effizient und prozesssicher

Front-, Seiten- und Heckscheiben reparieren oder tauschen.

**Mit Spot- und Smart-Repair-Lösungen** ist MPS Micropaint auf der tasc. Für die Reparatur kleiner Lackschäden präsentiert der Ausrüster **das mobile Absaugsystem Duster**. Zur Instandsetzung von Schäden im Fahrzeuginnenraum wie etwa an Leder oder Kunststoffteilen stellt MPS Micropaint spezielle **Smart Repair Sets** vor.

**Diagnose, Kalibrierung, Digitalisierung:** Hella Gutmann präsentiert auf dem Messestand in Düsseldorf **Diagnose-Systeme wie das CSC-Tool zur Kamera-Kalibrierung** und die **DAT bildet den durchgängig digitalen Prozess** von der Fahrzeuggannahme bis zur Rechnungstellung ab.

## BRANCHENVERBÄNDE SIND VOR ORT

Unterstützt wird die tasc Düsseldorf vom Bundesverband Fahrzeugaufbereitung BFA e.V., vom Bundesverband der Autoglaser BVA e.V., dem Bundesinnungsverband des Glashandwerks BIV e.V. sowie vom Bundesverband für Ausbeultechnik und Hagelinstandsetzung BVAT e.V. und dem Zentralverband des deutschen Kfz-Gewerbes ZDK e.V.